

Fecha: 07-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Jouannet y Quintana se perfilan como las cartas de Kast para las subsecretarías de Seguridad

Pág.: 36
 Cm2: 568,3
 VPE: \$ 680.777

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Se definen piezas clave para la cartera de Seguridad Pública

Jouannet y Quintana se perfilan como las cartas de Kast para las subsecretarías de Seguridad

● El diputado de Amarillos y la exfiscal Ana Victoria Quintana suenan con fuerza para integrar el equipo de la futura ministra Trinidad Steinert.

El diseño del futuro Ministerio de Seguridad Pública comienza a tomar forma definitiva a pocas semanas del cambio de mando. Según trascendidos, el diputado de Amarillos, Andrés Jouannet, y la exfiscal Ana Victoria Quintana serían los nombres elegidos por José Antonio Kast para asumir las subsecretarías de Seguridad y Prevención del Delito, respectivamente. Ambos trabajarán bajo la conducción de la también exprosecutora Trinidad Steinert, configurando un equipo de alto perfil puntero y experiencia en el sistema judicial.

Andrés Jouannet, quien termina su periodo legislativo el próximo 11 de marzo, llegaría al Ejecutivo para aportar el “músculo político” del que, según analistas, carece Steinert. Su paso como intendente de la Región de La Araucanía es visto como un activo valioso por el equipo de Kast,

especialmente para abordar el conflicto en la Macrozona Sur. La incorporación de un representante de Amarillos refuerza la idea de un gobierno de “emergencia” que busca apoyos más allá de las fronteras tradicionales de la derecha.

Autonomía técnica y militancias congeladas

Por otro lado, la posible designación de Ana Victoria Quintana en Prevención del Delito ha provocado movimientos en su colectividad. El presidente del Partido Nacional Libertario (PNL), Johannes Kaiser, confirmó el congelamiento de la militancia de la exfiscal para otorgarle “plena disposición” ante su eventual nombramiento. Kaiser fue enfático en señalar que, aunque el PNL no formaría parte formal del Gobierno para mantener su independencia, no bloquearán la participación de sus cuadros técnicos en tareas de Estado.



Con esto, Kast apuesta por una estructura que pueda pasar rápidamente del diseño estratégico a la ejecución operativa en terreno.

Esta estrategia busca blindar los nombramientos de las críticas por cuestiones políticas, priorizando el currículum técnico de Quintana en el Ministerio

público. La futura subsecretaria tendría la tarea de diseñar los planes operativos para reducir los índices de victimización, un eje central en la promesa de campaña del mandatario electo.

danía identifica como la mayor prioridad del país. El “tridente” Steinert-Jouannet-Quintana tendrá la misión de ejecutar el plan de choque contra el crimen organizado y la delincuencia desde el primer día de la nueva administración.

La integración de Jouannet y Quintana en el equipo de seguridad no es solo una decisión administrativa, sino una jugada estratégica para dotar al ministerio de una visión integral.

Mientras que Quintana y Steinert aportan el rigor del Ministerio Público y el conocimiento de los nudos críticos en la persecución penal, Jouannet suma la experiencia en gestión de crisis territoriales y el manejo de la compleja realidad en la zona de conflicto.

Definiciones finales este sábado

El anuncio oficial de estos cargos, junto con el de los delegados presidenciales, ha sufrido varios retrasos en las últimas semanas, generando ansiedad en los equipos de transición. Sin embargo, desde el entorno de Kast confirmaron que el listado completo de subsecretarios y autoridades regionales se dará a conocer este sábado.

Con estos nombres, Kast busca enviar una señal de orden y profesionalismo en el área que la ciudad

EMPRESA CONSTRUCTORA
REQUIERE:

•MECÁNICO DE CAMIONES Y MAQUINARIA PESADA

Para trabajar en Punta Arenas y Tierra del Fuego

Presentarse con Curriculum y Cédula de Identidad, Barrio Industrial Sitio 3, en horario de oficina.

O enviar antecedentes a:
 postulaciones@viliiccsa.cl

Plazo de recepción de antecedentes:
 15 DE FEBRERO DE 2026

SE ARRIENDA CÉNTRICO LOCAL BORIES 777



TRATO DIRECTO +56996405027
 GERENCIA@PUNTAARENAS.COM